

1. Mai Mai-Mai 1-2-3 mit Leffy

von [MarcusAppel](#) | 12. 06. 2024



Erster Mai mit Leffy

Spontan am Stammtisch ist die Idee zu einer Tour am 1. Mai entstanden. Nicht lange gefackelt hat sich Leffy bereit erklärt eine Tour zu planen.

Los ging es in Kirchheim um 09.00 Uhr. Da die Alb ja quasi Leffys Wohnzimmer ist, fuhr er mit uns auf schönsten Wegen zunächst zur Nebelhöhle. Dort angekommen gab es erstmal einen Kaffee, Cappuccino oder ein Kaltgetränk. Dazu die leckeren Nüsse von der Wirtin.



Gut gestärkt ging es weiter ins Schmeiental. Leider war das Sträßchen dort wegen Felsstürzen und abgerutschter Fahrbahn gesperrt.

Aber das konnte uns natürlich nicht aufhalten. Leffy schob kurzerhand die Absperrung zur Seite und wir fuhren die recht abenteuerliche Strecke durchs schöne Schmeiental. Nach so viel Abenteuer musste natürlich eine Pause eingelegt werden.



Anschließend ging es weiter kreuz und quer durch das Donautal. Tolle kurvige Straßen und Felsdurchbrüche. Immer wieder schön. Auf der Suche nach einem Fest oder Gasthaus landeten wir schließlich in Nusplingen im Gasthaus Karpfen. Alle Mann (und Frau) raus aus den Jacken und schnell auf der Terrasse Platz genommen.

Doch nein, der Wirt war leider nicht bereit uns zu verköstigen. Obwohl ausreichend freie Plätze vorhanden waren mussten wir unverrichteter Dinge weiterziehen und landeten in der Nusplinger Hütte des Albvereins. Hier war natürlich sehr viel los, aber wir bekamen grad noch drei freie Tische. Da das Personal dort an der Belastungsgrenze war sprang kurzerhand Dieter als Kellner ein und nahm unsere Bestellung auf. So bekamen wir dann doch noch unser Mittagessen in Form von Wurstsalat und Bratwurst.



Mit vollen Bäuchen fuhren wir Richtung Heimat nicht ohne den obligatorischen Stopp an einer Eisdiele. Im Eiscafe Lentini in Münsingen gab es leckeres Eis für uns. Der Abschluss fand in Jesingen beim Schützenverein statt. Ein letztes Radler und ne Wurst, dann trennten sich unsere Wege. Aber halt! Es war ja Mittwoch! Stammtisch! Armin, Simone, Dieter und unser Küken Nadine beschlossen noch zum Laki zu fahren um dort den Tag ausklingen zu lassen.

Vielen Dank an Leffy für die spontane Tour. Wie immer super geplant und souverän angeführt.
Marcus